

GATRA DEWATA

Selendang Pertiwi dan AMP NKRI Adakan Berbagai Lomba, Tingkatkan Nasionalisme Sejak Dini

Ray - DENPASAR.GATRADEWATA.ID

Aug 9, 2023 - 16:17



AMP NKRI dan Selendang Pertiwi adakan berbagai lomba untuk meriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-78.

DENPASAR - Menyambut HUT Kemerdekaan RI yang ke-78, puluhan anak-anak tampak berkumpul di Warung Mira Baliku di Jalan Tantular Renon, Denpasar, Selasa (08/08/2023) pagi.



Anak - anak siswa TK dan SD terlihat riang gembira mengikuti berbagai lomba yang digelar oleh Aliansi Masyarakat Pembela Negara Kesatuan Republik Indonesia (AMP NKRI) Semeton Bali berkolaborasi dengan Yayasan Selendang Pertiwi yakni, lomba menggambar, mewarnai, baca puisi, nyanyi, dan lomba rias wajah.



Terpantau awak media, I Gusti Ngurah Wiryanata selaku Kepala Badan Kesbangpol Provinsi Bali terlihat menghadiri acara tersebut.

Ia juga menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas lomba yang diadakan untuk memperingati HUT Kemerdekaan RI ini.

" Kegiatan ini sangat baik, ini memotivasi kita untuk bersama - sama meningkatkan rasa nasionalisme terlebih melibatkan anak usia dini, " ungkapnya.

Ia juga berharap kelak anak - anak ini kedepannya memiliki sikap patriotisme,

mempunyai semangat kebangsaan, cinta tanah air dan lainnya.

" Dan dijauhkan dari sikap - sikap radikalisme dan sikap - sikap yang merugikan bangsa dan negara ini "



Kemudian menemui ketua panitia, Ni Ketut Mira Andayani. Kegiatan ini selain dibuat untuk memeriahkan peringatan HUT Proklamasi Kemerdekaan RI yang ke-78, juga ada kegiatan sebelumnya ada tutorial make up di tanggal 05/08/2023.

" Itu mengajari anak - anak dan remaja untuk make up kemudian saat ini adalah lomba menggambar, lomba menyanyi, lomba puisi dan semua temanya itu tidak lepas dari suasana Kebangsaan dan kemerdekaan"

Dengan tujuan disebutkannya adalah sejak dini dapat termotivasi, terbangkitkan dan tertanam jiwa Nasionalisme sejak dini.

" Menanamkan jiwa Nasionalisme pada generasi emas, generasi penerus dan generasi anak bangsa kedepannya, " ungkap Mira sambil mengajak semua ormas - ormas di Bali untuk saling support dan berkolaborasi bersama.

Anak - anak yang mengikuti lomba mewarnai sebanyak 37 anak, berhias 16 anak, bernyanyi 23 anak, baca puisi 20 anak, dan menggambar 21 anak.



Menemui Christina P. Tobing selaku Ketua Yayasan Selendang Pertiwi menekankan bahwa kegiatan ini berkolaborasi dengan AMP NKRI.

Kegiatan Selendang Pertiwi merupakan kegiatan yang lebih mengedepankan anak usia dini dalam memperkenalkan Pancasila, Merah Putih dan lainnya.

" Aktifitas Selendang Pertiwi untuk yang dewasa juga ada, kami melakukan kegiatan sosial, melakukan sumbangan kepada masyarakat kurang mampu, kita selalu melakukan hal itu "



Yang utama dari kegiatan Selendang Pertiwi ini adalah menjaga ketahanan pangan.

" Kita juga mendidik anak muda dan masyarakat dari sudut menjaga ketahanan pangan, " ungkap Christina. (Ray)